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一 般 質 問 通 告 一 覧 
（平成３０年９月定例会） 

順番 
質 問 者 氏 名 

質問予定日時 
質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

質問日 ９月６日（木） 

１ １７番 

香川 宏行 議員 

※一問一答 

午前９時３０分～ 

１ 公共施設の現状と今後の対策について 

 ①市内各野球場の現状把握と対策 

 ②弓道場脇トイレ 

２ 補助事業について 

 ①民有地にある危険なブロック塀 

３ 観光行政について 

 ①わらアートの継続 

担当部長 ４０分 

２  ４番 

江川 直一 議員 

※一問一答 

午前１０時１０分～ 

１ ＳＤＧｓの推進 

 ①本市の見解、取り組みについて 

 ②学校教育でのＥＳＤについて 

２ 自治体クラウド 

 ①広域連携について 

３ 災害時の対応 

 ①災害ボランティアセンター設置の考えについて 

 ②災害時のトイレについて 

 ③災害時の協定について 

担当部長 ６０分 

３ １４番 

松本 安夫 議員 

※一問一答 

午前１１時２５分～ 

１ 市長の政治姿勢 

 ①市政運営 

 ②防災計画 

市長 

担当部長 

６０分 

４  ９番 

野本 翔平 議員 

※一問一答 

午後 １時３０分～ 

１ バリアフリー法改正に伴う本市の取り組みについて 

 ①基本構想について 

 ②小規模店舗のバリアフリー化について 

 ③学校施設のバリアフリー化について 

２ 妊婦さん目線のまちづくり 

 ①公共施設の自動販売機にノンカフェインの飲み物を 

担当部長 ５０分 

５ １９番 

三宅 盾子 議員 

※一問一答 

午後 ２時３５分～ 

１ 消防署の職場環境 

 ①消防士の機関員養成訓練 

 ②消防長への処分問題 

２ 学童保育室 

 ①入室できない子どもたちへの対応 

 ②市の整備計画 

３ ごみ処理広域化 

 ①不正疑惑の土地選定は、白紙に 

 ②余熱利用施設は鴻巣市で 

 ③市長の責任 

 ④業者選定 

４ テニス場 

（次ページに続く） 

市長 

教育長 

担当部長 

６０分 
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順番 
質 問 者 氏 名 

質問予定日時 
質    問    内    容 答 弁 者 時 間 

  

 ①休憩所対策 

５ ＪＲ行田駅前駐輪場 

 ①水路上駐輪場 

  

６  ３番 

細谷 美恵子 議員 

※一問一答 

午後 ３時５０分～ 

１ 学校統合が中断している問題について 

 ①新教育長の見解を示してください。 

 ②北河原小と南河原小の統合が不成立に終わった結果・原因

について、検証はしましたか。 

 ③中断後２年が経過しましたが、この間教育委員会はどのよ

うな働きかけをしましたか。 

 ④再編成地域委員会はその後どのようになりましたか。 

 ⑤総合教育会議で方向性を示さないのはなぜですか。 

 ⑥教育委員会では今後のスケジュールを立てていますか。具

体的に示してください。 

 ⑦先進地視察はされましたか。 

 ⑧市長に改めて見解を伺います。 

２ 鴻巣市にごみ処理場に加え、余熱利用施設も建設する計画

について 

 ①検討委員会で温浴施設の規模や建設費等が提案されてい

るが承知していますか。 

 ②行田市民の健康福祉にも寄与するとうたっていますが具

体的にどのように使えますか。 

 ③検討委員会の答申結果が出た時、副管理者である行田市長

は評価に参加しますか。 

 ④余熱利用施設の建設費の分担を約束した市長としては今

後どのように関与していきますか。 

 ⑤行田市民の中にある反対意見に対しどう説明しますか。 

市長 

教育長 

担当部長 

６０分 

質問日 ９月７日（金） 

７ ２２番 

大久保 忠 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ 市長の政治姿勢 

 ①旧忍町信用組合 

 ②子ども高齢者を守る安全対策 

２ 福祉行政 

 ①生活保護 

市長 

担当部長 

６０分 

８  １番 

加藤 誠一 議員 

※一問一答 

午前１０時４５分～ 

１ 安心安全なまちづくり 

 ①豪雨災害から市民を守る対策について 

 ②ブロック塀等の倒壊対策について 

２ 地域とともに育む教育 

 ①地域、学校、家庭が一体となって育むコミュニティー・ス

クールについて 

担当部長 ５０分 

９ １１番 

二本柳妃佐子 議員 

※一問一答 

午後 １時００分～ 

１ 児童虐待の早期発見と防止について 

 ①児童虐待防止対策の現状について 

 ②里親制度について 

 ③民生委員・児童委員の現状と役割について 

（次ページに続く） 

担当部長 ６０分 
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   ④ペアレントメンターについて 

 ⑤児童虐待防止推進月間の取り組みについて 

２ 小・中学生の通学時の荷物の重量化について 

  

１０ １２番 

斉藤 博美 議員 

※一問一答 

午後 ２時１５分～ 

１ 鴻巣行田北本環境資源組合から脱退すべきではないのか 

 ①組織ぐるみの不正はなかったのか 

 ②市民負担に対する責任 

 ③市長の政治判断 

２ 子育て施設 

 ①公立保育園の老朽化について 

 ②児童センター、きっずプラザあおいについて 

３ デマンドタクシー 

 ①市民サービスの拡充 

市長 

担当部長 

６０分 

１１  ２番 

吉野  修 議員 

※一問一答 

午後 ３時３０分～ 

１ 公立学校の統合について 

 ①統合に係る計画の位置づけについて 

２ 監査委員の倫理規範について 

 ①監査において知り得た情報の取り扱いについて 

３ 小針地内公共用地の活用について 

 ①古代蓮の里と一体化した花のテーマパークの整備につい

て 

教育長 

代表監査委員 

担当部長 

４０分 

質問日 ９月１０日（月） 

１２ ２０番 

石井 直彦 議員 

※一問一答 

午前 ９時３０分～ 

１ 市長の政治姿勢 

 ①鴻巣行田北本環境資源組合及び小針の土地について 

 ②学校教育について 

 ③危機管理について 

 ④契約について 

 ⑤観光協会について 

市長 

教育長 

６０分 

１３  ７番 

梁瀬 里司 議員 

※一問一答 

午前１０時４５分～ 

１ 緊急対応 

 ①特定外来生物クビアカツヤカミキリへの対策 

 ②学校におけるブロック塀等の点検 

 ③熱中症対策 

２ 子育て支援 

 ①保育園等における使用済みおむつ処理制度の創設 

３ 教育行政 

 ①学力向上の取り組み 

 ②小中学校体育館へのＡＥＤの設置 

４ 各種施策 

 ①市税の収納率の向上 

 ②おもてなし甲冑隊 

 ③ＪＲ行田駅前広場周辺再整備計画 

担当部長 ６０分 

１４ ２１番 

大河原 梅夫 議員 

※総括 

午後 １時００分～ 

１ 災害対策 

 ①水害対策 

 ②災害ボランティアセンターについて 

（次ページに続く） 

担当部長 ５０分 
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  ２ 生活環境について 

 ①雑草対策 

 ②道路等里親制度 

  

１５ １０番 

高橋 弘行 議員 

※一問一答 

午後 ２時０５分～ 

１ 市長の政治姿勢 

 ①市長が進める行田市まち・ひと・しごと創生有識者会議は

機能しているのか。 

  まず有識者会議の目的と委員の仕事、事業報告における委

員の質疑の内容、事業成果に対して委員の評価及び指摘事

項 

  今後の事業展開における委員の要望及び意見等の内容説

明と過去３年間における下記転入者数で、２０歳～４０歳

間と５０歳～７０歳間の人数と転入総数との割合を聞き

ます。 

 ②地方創生拠点整備交付金事業は、平成３０年６月議会へ検

証報告となっていたが報告無し。なぜ議会へ検証報告しな

いのか、その理由、又、レシピ事業５００万円の成果、カ

フェ事業における貸与条件及び市が３年間税金で負担す

る経費総額と内訳並びに経営上のＫＰＩ、又、施設レンタ

ルオフィス使用料等のレンタル条件、その他の収益事業の

内容説明 

市長 ６０分 

１６ １５番 

野口 啓造 議員 

※一問一答 

午後 ３時２０分～ 

１ 人口減少対策 

 ①効果実績 

 ②現状 

 ③今後の見通し 

 ④堤防強化対策 

 ⑤下水道 

 ⑥排水路 

 ⑦建築確認 

 ⑧空き家対策 

２ 足利鴻巣線と羽生妻沼線 

 ①須加大橋 

市長 

担当部長 

５０分 

 


